

新年のごあいさつ

あけましておめでとうございます。市民の皆さまにおかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。また、日頃は市政に対し、ご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

昨年を振り返りますと、三河田原駅に隣接するホテルの誘致や、駅前工場跡地の整備概要の決定など、地域の活性化には欠かせない「魅力的な都市空間の創造」に向けた取り組みを進めることができました。

また、きめ細やかな母子保健の推進を図るため、初産妊婦の全戸訪問や宿泊型の産後ケア、産後健診を新たにスタートさせたほか、赤羽根地域の診療所開設に向けた準備や、新斎場施設整備基本計画の策定にも取り組み、地方創生に資する基盤づくりが、また一つ大きく前進した年となりました。

今年も、こうしたこれまでの取り組みを発展させると共に、着実に実行する一年にしてまいります。重点施策として、「将来に向けた人口増施策」「住み続けたいまちづくり」「持続可能な地域づくりと行政基盤づくり」の3つを展開し、持続可能な地域を目指します。また、サーフタウン構想などの地域資源を活用したまちづくりにも引き続き力を注ぎ、地方創生を加速化させてまいります。

今年も「元気な渥美半島」の実現に全力で取り組んでまいりますので、ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、皆さまにとって、健康で喜びに満ちた一年となりますことを心からお祈り申し上げます、年頭のごあいさつといたします。



田原市長 山下政良